

de France, m'en parla alors, de même que durant une visite qu'il me fit à Ottawa, l'automne dernier, de la manière la plus flatteuse pour vous et pour les Canadiens.

Je suis heureux, Monsieur, de ces témoignages qui vous honorent et de savoir que vos travaux, tant de fois couronnés dans votre pays et à l'étranger, viennent de l'être encore à l'Exposition Universelle de 1876 à Philadelphie.

Je demeure,

Monsieur,

Votre obéissant serviteur,

L. LETELLIER.

Lieut.-Gouverneur de la Province de Québec.

Monsieur C. Baillargé,
Ingénieur Civil, Québec.

Hotel du Gouvernement.

Québec, 18 juin 1877.

MON CHER MONSIEUR,

S'il vous était possible de passer à mon bureau, j'aurais le plaisir de savoir que vous consentez, à entrer dans le cercle des Auteurs Canadiens, dont je désire m'entourer intimement, de temps à autres à Spencer Wood.

Bien à vous,

L. LETELLIER,

M. C. Baillargé, Québec.